



Pièces

4 Pièces

Référence

MZIBZ0037

Prix

649 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

Cet appartement à rénover est une opportunité à ne pas manquer. D'une surface de 107m², il offre un grand espace de vie comprenant trois chambres, un séjour salle à manger et une cuisine ainsi qu'une salle de bain. L'emplacement en centre ville de Biarritz est idéal pour ceux qui recherchent la proximité des commerces, des transports en commun et des jardins publics. De plus, les célèbres plages de la Côte des Basques sont à seulement 10 minutes à pied, offrant un accès facile. Cette propriété offre également un potentiel de rénovation exceptionnel, permettant aux acheteurs de personnaliser et ...

This apartment for renovation is an opportunity not to be missed. With a surface area of 107m², it offers a large living space comprising three bedrooms, a living/dining room and a kitchen, as well as a bathroom. The downtown Biarritz location is ideal for those seeking proximity to shops, public transport and public gardens. What's more, the famous beaches of the Côte des Basques are just a 10-minute walk away, offering easy access. This property also offers exceptional renovation potential, allowing buyers to personalize and modernize the space to suit their tastes and needs. Don't miss this ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

